T-/ a	I							
111	ш	n Nii	UnaMenos:	AL 100%	do lac	mujoros	roconoco	maltrata
	ч	יוויו ע	Ullaiviellus.	CI 10 /0	ue las	Huleles	reconde	mannan

Tipo de Producto Divulgación

Autores Diario 26 - Mención al Centro de Investigaciones Sociales (CIS)

Código del Proyecto y Título del Proyecto

A15S50 - Centro de Investigaciones Sociales (CIS)

Responsable del Proyecto

Carballo Marita

Línea

Opinión Pública

Área Temática

Comunicación

Fecha

Agosto 2015

INSOD

Instituto de Ciencias Sociales y Disciplinas Proyectuales



#NiUnaMenos: el 10% de las mujeres reconoce maltrato

De acuerdo con el informe, un 10% reconoció haber sido maltratada por su pareja en el último año. En lo que hace específicamente a la violencia física, un 4% dijo haberla sufrido

Lunes 31 de agosto de 2015

Una de cada diez mujeres reconoció haber sido maltratada por su pareja en el último año, al tiempo que un 4 por ciento de las encuestadas admitió "haber sufrido este tipo de violencia en los últimos 12 meses", según un estudio sobre violencia de género realizado por el Centro de Investigaciones Sociales y la Fundación UADE.

De acuerdo con el informe, un 10 por ciento de las mujeres reconoció haber sido maltratada por su pareja en el último año.

Estas cifras proyectadas al total de la población arrojan que casi 1.700.000 mujeres sufren cada año alguna forma de maltrato psíquico o físico por parte de su pareja.

En lo que hace específicamente a la violencia física, un 4 por ciento de las mujeres dijo haber sufrido este tipo de violencia en los últimos 12 meses.

Estas cifras proyectadas al total de la población muestran que cerca de 600.000 mujeres declaran que fueron agredidas físicamente en el último año por su pareja.

Además, según este estudio, "el maltrato y la violencia se dan en todos los niveles socioeconómicos y de educación" y "es entre las mujeres de 25 a 34 años el grupo etario donde se registran las cifras más altas de maltrato".

El Gran Buenos Aires es la zona donde se registra la mayor cantidad de casos.

El Centro de Investigaciones Sociales (CIS) Voices! – Fundación UADE realizó un estudio de opinión pública a nivel nacional sobre violencia de género y puntualmente, se abordó el maltrato físico y psíquico contra la mujer realizada por una de las personas más cercanas: su pareja.

El estudio intenta estimar de esta manera la prevalencia de la violencia contra la mujer y cuantificar la población víctima de un flagelo que durante mucho tiempo permaneció invisible para la sociedad.

Analizando los resultados de la encuesta, Andrés Cuesta, director de Investigación y Extensión de Fundación UADE, señaló: "La violencia en el ámbito doméstico persiste de manera notable en la Argentina y según los resultados del presente estudio afecta principalmente a las mujeres de los estratos socioeconómicos más bajos y más altos de la población".

"Se trata de un flagelo que cruza todos los niveles sociales y educativos. La visibilidad y el debate público de esta problemática es un primer paso, necesario para avanzar en políticas integrales, tanto desde la justicia como la educación, que tiendan a proteger y garantizar la dignidad de la mujer y promuevan un cambio cultural genuino en este sentido", añadió.

Asimismo, Constanza Cilley, directora Ejecutiva de Voices, sostuvo que "la inseguridad es la principal preocupación de los argentinos pero para muchas mujeres el lugar más inseguro es su propio hogar".

"La información recogida en este informe sobre violencia de género pretende mantener en foco un tema crucial para nuestra sociedad", explicó Cilley.

http://www.diario26.com/212811--niunamenos-el-10-de-las-mujeres-reconoce-maltrato